

PARIS (MPE-Média) – Les groupes Paprec et Prodhag ont annoncé récemment leur rapprochement qui prendra effet au début 2014 suite à l'acquisition du second par la Division plastiques du premier. Détails.

M. Alain Valette d'osia, Président-Fondateur du groupe PRODHAG, a signé le 7 octobre dernier avec M. Jean-Luc Petithuguenin, Président-Fondateur de PAPREC Group, le rapprochement entre PRODHAG et PAPREC Plastiques à compter de janvier 2014.



Un site de la société Prodhag (ph SD Prodhag/Paprec)

D'ici au début 2014, les actionnaires minoritaires qui le souhaitent pourront apporter leurs titres au groupe PAPREC qui a d'ores et déjà obtenu l'accord des majoritaires, précise la porte-parole de Paprec Group.

Après la société MPB, spécialiste du recyclage des flacons polyéthylène, achetée au groupe Polieco en mai dernier, PRODHAG viendra compléter les expertises de PAPREC Plastique, devenu le N°1 du recyclage des plastiques en France avec plus de 200.000 tonnes/an traitées et valorisées dans 7 usines dédiées (120 M€ de C.A ; 350 collaborateurs), explique la même source.

Deux usines, 75 salariés, 18.000 tonnes de plastiques

PRODHAG détient deux usines et emploie 75 personnes, qui recyclent 18.000 tonnes/an de plastiques. La firme réalise 10M€ de chiffre d'affaires. La société Prodhag est spécialisée dans broyage haut de gamme des matières techniques. La société est notamment présente dans la filière automobile et le thermoformage. PRODHAG est triplement certifié qualité, Sécurité, Environnement (QSE) pour ses 2 usines.



L'équipe de Prodhag et ses dirigeants (ph SD Prodhag-Paprec Group)

Le PDG de PRODHAG va rejoindre le Conseil d'Administration de PAPREC Plastiques, dirigé par Sébastien Petithuguenin. Il devient responsable de l'industrialisation des sept usines du groupe et de l'innovation au sein de PAPREC Plastiques.

M. Xavier Piquet-Gauthier est confirmé comme directeur général des deux usines PRODHAG situées à Segré (Maine-et-Loire) et à Colombe (Isère), précise la porte-parole de Paprec.

Leader du métier

« Je suis heureux de permettre à Prodhag de rejoindre une entreprise industrielle leader du métier du recyclage des plastiques. L'aventure de Prodhag va se poursuivre désormais au sein d'un groupe plus important qui respecte nos valeurs. Je tiens à remercier tous ceux qui nous accompagnent depuis 26 années, salariés, fournisseurs et clients. Je serai aux cotés de Sébastien Petithuguenin pour piloter l'intégration de Prodhag mais aussi l'industrialisation

et la maîtrise de l'innovation de Paprec Plastiques. Dans la grande aventure que constitue le recyclage du plastique, Prodhag est fier de participer à la constitution du leader français du recyclage industriel, maîtrisant les innovations nécessaires à l'avenir de notre planète », a déclaré Alain Valette d'Osia, PDG de Prodhag et nouveau dirigeant chez Paprec Plastiques.

« Cela fait de nombreuses années que nous sommes intéressés par les compétences très spécifiques de Prodhag. Nous pensons asseoir notre développement sur les deux usines qui complètent notre maillage national. Nous construisons patiemment depuis 13 ans l'émergence du leader français du recyclage des matières plastiques, pour les déchets pré-consommation comme post-consommation, spécialiste des différents grades de matières plastiques (PET, PP, PE, PS, ABS, PVC, etc.) », explique le DG de la Division Plastiques de Paprec Sébastien Petithuguenin.

« Avec MPB, acquis en mai 2013, nous visions le déchet post-consommation, le savoir-faire du lavage plastique et le grade PEHD. Avec Prodhag, nous complétons nos savoir-faire sur le recyclage des déchets neufs des plasturgistes », ajoute-t-il.

Nouveaux plastiques

L'augmentation du prix des matières plastiques en Europe dont la valeur est indexée sur les prix du pétrole et/ou de ceux du gaz rend de plus en plus nécessaire la production de nouveaux plastiques issus du retraitement de ces matières. La hausse des volumes collectés et l'objectif zéro plastique en décharge en 2020 que se fixe l'ensemble des acteurs du secteur favorisera la création de valeur économique et la croissance des activités du recyclage des plastiques.

La rédaction



A propos de PAPREC Group - PAPREC a été fondé et est dirigé depuis sa création par Jean-Luc Petithuguenin. PAPREC s'inscrit comme l'hyper spécialiste du recyclage. Le groupe emploie actuellement 4.000 personnes et a réalisé en 2012 un chiffre d'affaires de 750 millions d'euros pour 5 millions de tonnes de déchets traités et recyclés. Depuis 1994, date de sa création, le groupe PAPREC connaît un taux de croissance annuel moyen de 29% de son Chiffre d'affaires multiplié par 150 depuis cette date, le nombre de ses salariés et le nombre de ses sites l'ayant été par 80. Premier indépendant du recyclage en France, PAPREC est N°1 du recyclage des plastiques, des piles et du papier, N°2 du recyclage des déchets d'équipements électriques et électroniques (DEEE), N°3 du bois, des déchets industriels, des déchets de bâtiment, de la collecte sélective. Paprec est également présent dans le recyclage de la ferraille, des métaux et des déchets toxiques. PAPREC est connu et reconnu depuis sa création, pour son engagement en faveur de la diversité et de la lutte contre toutes les formes de discrimination dans l'entreprise. Jean-Luc Petithuguenin a reçu le prix de l'entrepreneur de

l'année 2012 organisé par Ernst & Young et L'Express.

Voir aussi sur :

www.paprec.com

La lettre et le site
Des Matières premières
et de L'Energie



MPE MEDIA
Au cœur des Matières Premières

www.mpe-media.com